

## EDITORIAL

**M. Sc. Jaime Rodolfo Crespo Scherr**  
**Editor de la Revista Talento**

La revista de TALENTO presenta su más reciente número (Vol. 1, N° 2, diciembre 2019), que aborda el tema financiero, el cual se han convertido en un tema que importa no solo a los expertos, sino también a personas de a pie interesados en conocer la actualidad del sector. Por ello, que en este número de la revista TALENTO se ha elaborado un compendio con los artículos donde podrá consultar toda la información relacionada con el mundo financiero.

En el primer artículo Estrategias financieras para la eficiencia de las operaciones en departamento de finanzas. Cuyos autores: José Aguilar, Alfonso León, Dayana Núñez, nos presentan investigación cuyo propósito fue conocer, identificar y evaluar los procedimientos y estrategias financieras aplicadas en el departamento de finanzas de la empresa FEBECA, C.A. Se pudo concluir que la empresa objeto de estudio carecía de un proceso de planificación financiera sólido y enfoques orientados a la eficiencia de las operaciones y capacidades internas y externas, para una buena administración y ejecución de sus estrategias financieras dirigidas a la sostenibilidad y crecimiento, lo cual la coloca en situación de riesgo frente a las condiciones políticas, sociales y económicas del país.

En el segundo artículo de los investigadores Tibisay Martínez, Aracelis Salavarría, se enmarco en proponer la aplicación de herramientas de gestión gerencial eficaz, a través de los nuevos argumentos financieros. Se concluyó que es vital para la organización consolidarse de y generar raíces en el mercado donde se desenvuelve, a través de las estrategias que conllevan gerencia eficaz y herramientas financieras, diseñadas para ellos.

En tercer lugar, se encuentra la investigación de Deyanira Arguello, Los estados contables de la gestión financiera en las empresas de consumo masivo, el objetivo se enmarcó en determinar los estados contables de la gestión financiera aplicados en las empresas de consumo masivo. Metodológicamente la investigación se contextualizó dentro de un tipo descriptiva; apoyada en un diseño no experimental, transeccional de campo. Se observó, que solo los estados de situación económica y patrimonial se catalogaron con muy alta aplicación, mientras que los estados de rentabilidad y de circulación financiera se denotaron con alta aplicación.

## EDITORIAL

**M. Sc. Jaime Rodolfo Crespo Scherr**  
**Editor de la Revista Talento**

En el último artículo, el investigador Emilio Díaz, abordó un tema cuyo objetivo fue analizar las estrategias de gestión de tesorería en las pequeñas y medianas empresas del sector petroquímico. Se resalta que los indicadores: flujo de cobros, flujo de pagos, posición fecha valor, provisiones de tesorería y funciones del tesorero se posicionaron en muy alta aplicación; sólo los depósitos a plazo fijo ostentaron alta aplicación.

Para finalizar, es importante señalar que nuestro compromiso, es entregar información seria hecha de primera mano, esperando ser una herramienta de trabajo para el empresario latinoamericano tanto en la parte empresarial como en la parte laboral.